

Informationen aus der Gemeinde:

- **2. Unternehmerfrühstück am 5.3.2020 in der Alten Apotheke**
- **Gründungsberatung in den Coworking-Räumen in der Gartenstraße**
- **Regio-Messe**
- **Bärenscheck/44 Euro-Arbeitgebergutschein: Bäderbetriebe und VHS jetzt auch Annahmestelle**
- **Freie Gewerbeflächen und Räume auf der Homepage**
- **Gründung Chemie und Pharma am Hochrhein**
- **Touristische Neuigkeiten: Auftritt cms Stuttgart gemeinsam mit Bad Bellingen + Startpunkt Badischer Weinradweg**

Sehr geehrte Damen und Herren,

2. Unternehmerfrühstück am 5.3.2020 in der Alten Apotheke

Um den Austausch der Unternehmer untereinander zu fördern, bieten wir in regelmäßigen Abständen ein Unternehmerfrühstück an. In lockerer Atmosphäre möchten wir mit Ihnen aktuelle Trends aufgreifen, Denkipulse geben und Anregungen diskutieren. Nach einem kurzen Impulsreferat zu interessanten Themen bieten wir die Möglichkeit zum Austausch, um dann gestärkt nach einem Frühstück und Kaffee den Arbeitstag fortzuführen.



Schwerpunkt der zweiten Veranstaltung ist das Thema Förderungen. Herr Johannes Dilpert vom Geschäftsfeld Innovation und Umwelt der IHK Hochrhein-Bodensee wird einen Überblick über die aktuellen Fördermöglichkeiten für Unternehmer geben. Neben Innovationsgutscheinen und Förderdatenbanken zeigt er aktuelle Projekte aus den Bereichen f+e, Digitalisierung und Pionierlösungen. Er wird aufzeigen, dass einzelne Förderungen für Unternehmen einfach zu realisieren sind.

Beginn ist am Donnerstag, 05. März 2020 um 8.30 Uhr in den derzeit leer stehenden Räumlichkeiten der Alten Apotheke in Grenzach, Markgrafenstraße 1.

Anmeldungen bis 02.03.2020 an veranstaltungen@grenzach-wyhlen.de – Es sind noch einige wenige Plätze frei.

Gründungsberatung in den Coworking-Räumen in der Gartenstraße

Um das Gründen in Grenzach-Wyhlen zu erleichtern, hat die Wirtschaftsförderung mit der Existenzgründungsberaterin der Handwerkskammer einen weiteren Termin für Gespräche vor Ort vereinbaren können. Wir freuen uns, dass wir diesen Service kostenfrei für Gründer anbieten können und hoffen auf interessante Geschäftsideen.

Gründungsgespräche finden statt am

Mittwoch, 18.03.2020, ab 13.00 bis ca. 17.00 Uhr

Die Gespräche nehmen in der Regel 30 Minuten in Anspruch. Anmeldungen bitte über wirtschaftsfoerderung@grenzach-wyhlen.de.

Regio-Messe

Unter dem Motto "Regio-Messe Lörrach - erleben, spüren, fühlen, genießen, wertschätzen – die große Verbrauchermesse für die Familie!" öffnet die Regio-Messe in Lörrach vom 14.-22. März die Tore. Auch in diesem Jahr präsentieren sich Grenzach-Wyhlener Aussteller in Halle 5 und zeigen einen bunten Branchenmix für die Besucher.

Bärenscheck/44 Euro-Arbeitgebergutschein: Bäderbetriebe und VHS jetzt auch Annahmestelle

Seit Oktober bietet der Gewerbeverein den gemeinsam mit der Wirtschaftsförderung entwickelten Arbeitgebergutschein an. Dieser 44-Euro-Gutschein kann von Arbeitgebern monatlich an die Mitarbeiter mit einem Maximalwert von 44 Euro als steuerfreier Sachbezug ausgegeben werden. So nutzen die Unternehmen die steuerlichen Möglichkeiten für die Arbeitnehmer, unterstützen und motivieren die Mitarbeiter und fördern die Umsätze im Ort durch das Einlösen der Gutscheine. Die mit den Gutscheinen geschaffene Kaufkraft wird in die heimischen Geschäfte gelenkt. Der Gesetzgeber hat Anfang des Jahres die steuerliche Behandlung der Gutscheine bestätigt. Neu können die Gutscheine bei den Bäderbetrieben und der VHS eingelöst werden - sicherlich auch interessant für Ihre Mitarbeiter.

Möchten Sie auch Annahmestelle für die Bärenschecks werden oder Ihren Mitarbeitern den Arbeitgebergutschein anbieten? Dann kontaktieren Sie den HGV Grenzach-Wyhlen <http://www.hgv-gw.de/de/baerenscheck/>

Freie Gewerbeflächen und Räume auf der Homepage

Unter <https://www.grenzach-wyhlen.de/de/Wirtschaft-Bauen/Bauplaetze-fuer-Gewerbe/Gewerbeflaechen> verlinken wir aktuelle Gewerbeflächen und Ladengeschäfte für interessierte Unternehmer. Sollten Sie Vermietungs- oder Verkaufsobjekte haben, so können Sie ein Exposé an die Wirtschaftsförderung senden. Auf die Daten dieser Seite greift auch die Wirtschaftsförderung des Landkreises zu, so dass auch überregionale Aufmerksamkeit erreicht wird. Der Eintrag ist kostenlos. Neben Kauf und Mietobjekten führen wir auch Coworking-Plätze in Grenzach-Wyhlen auf. Haben Sie schon einmal darüber nachgedacht, freie Räume und Besprechungsräume zur Verfügung zu stellen? Auch diese Vernetzung ist möglich.

Gründung Chemie und Pharma am Hochrhein

[Der Verein](#) Chemie und Pharma am Hochrhein e. V. ist ein Zusammenschluss von Arbeitgebern und Arbeitnehmern, Bürgerinitiativen, Landkreisen, Kommunen, Institutionen und Verbänden der Wirtschaft, die sich für die Vernetzung und Vermarktung der Chemie- und Pharmabranche entlang des Hochrheins in den Landkreisen Lörrach und Waldshut einsetzen. Gemeinsam konnte nun Ende 2019 die Vereinsgründung durchgeführt werden. In verschiedenen Arbeitsgruppen zu den Themen Standortmarketing und Vermarktung der Region, Arbeitskräftesicherung sowie Innovationen werden die Mitglieder in den nächsten Jahren konkrete Projekte starten und den Austausch intensivieren

Weitere Informationen unter www.chemiepharma.de.

Touristische Neuigkeiten:

Auftritt cms Stuttgart gemeinsam mit Bad Bellingen

Grenzach-Wyhlen hat sich erstmalig am Messestand von Bad Bellingen auf der Tourismusmesse in Stuttgart präsentiert. Mit einer Präsentation im Touristischen Katalog werben wir somit im Verbund im Markgräflerland und können Touristen auf einfache Weise auf Grenzach-Wyhlen aufmerksam machen.

Startpunkt Badischer Weinradweg

Wir haben einen neuen touristischen Radweg.

Der Badische Weinradweg führt ab April 2020 von Grenzach-Wyhlen als Startpunkt auf gut 460 km durch die badischen Weinregionen im Rheintal bis Laudendach bei Mannheim. Am 19.4. laden Gemeindeverwaltung und Verein für Heimatgeschichte zu einem Umtrunk mit musikalischer Begleitung an der Trotte, um dann Richtung Bellingen mit dem Rad die Weinroute zu erkunden.

